

Motion von Georg Schellenberg (SVP, Zell)
betreffend Einführung der Vollkostenrechnung in Kanton und Gemeinden

Der Regierungsrat wird ersucht, die bestehenden Gesetze in der Weise zu ändern, dass bei Kanton und Gemeinden die Vollkostenrechnung eingeführt werden muss.

Georg Schellenberg

Begründung:

In den Beratungen bezüglich Budgets zeigt es sich immer mehr, dass in Zeiten der Defizite mit der heutigen Verwaltungsführung die finanziellen Probleme nicht grundlegend verändert werden können. Die berechtigten Begehren, vermehrt Kosten nach dem Verursacherprinzip zu überwälzen, kann man nur dann richtig vollziehen, wenn eine Vollkostenrechnung vorhanden ist.

Was in der Privatwirtschaft seit Jahrzehnten praktiziert wird und in wirtschaftlich schwierigen Zeiten unabdingbar ist, soll auch dem Staat und den Gemeinden als Führungsinstrument dienen.